

Flaschenpost-Newsletter 02/2025

Liebe Angehörige, Betreuer und Freunde unserer Bewohner,
die Zeit vergeht so schnell. Der Monat Januar liegt schon wieder
hinter uns. Die ersten Weichen für das neue Jahr sind gestellt. Eine
spannende Zeit liegt vor uns. Über zukünftige Projekte werden wir
Sie informieren.



Grippezeit

Überall weit und breit hört man es niesen, schnupfen und husten. Auch bei uns im
Hause geht die Grippe rum. Aus diesem Grund haben wir im Januar unsere
Angebote für die Bewohner auf die Höhen und Tiefen der Krankheitswelle
angepasst. Allen Erkältungsgeplagten wünschen wir

≡GUTE≡
Besserung!
🌿🌼

Ausflug zum Karls Erlebnis-Dorf in Rövershagen

Am 15.01.2025 hieß es wieder „Auf geht´s“ zum Karls Erlebnis-Dorf. In „Fietes Schuppen-Schuppen“ gab es viele heimische Fische zu bestaunen und in der Hofküche ließen sich unsere Bewohner eine Bockwurst schmecken.



Musik tut gut

Eine fröhliche Stimmung liegt in der Luft. Beim aktiven Musizieren mit verschiedenen Instrumenten, Klängen, Tönen und Rhythmen wird experimentiert und eigenes Wohlbefinden ausgedrückt.



Wir wünschen Ihnen einen schönen Februar. Vielleicht mit den ersten Boten des Frühlings – die ein oder andere Pflanze, ein bisschen lauere Luft, längere Tage und gerne viel mehr Sonnenschein.

Ihr Kontakt im Haus

Britta Furkert
Residenzleiterin

Bettina Ullerich
Case Management/Verwaltung

Parkstraße 19 | 18181 Graal-Müritz
Tel.: 038206 933 000 | Fax: 038206 933 090
b.ullerich@hpr-gruppe.de

Wenn Sie unseren Newsletter noch über eine weitere E-Mail-Adresse erhalten möchten, schicken Sie bitte Ihre E-Mail-Adresse an b.ullerich@hpr-gruppe.de. Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, bitte ebenfalls.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Küstenresidenz

Folgen Sie uns auf Facebook



Unsere Website

